
 

お客様ご挨拶 
 
 

イニシエーションスピーチ ます。興味のある会員は事務局まで。 
当クラブからのお知らせです。先週ご案内致し 
ました記念撮影会ですが、予定通り来週 26 日に
行います。通常例会を早めに閉会し、そのまま
ソニックシティ地下イベントスペースに参りま
す。会員全員で染谷年度の業績を讃えたいと思
いますので、多くの会員のご参加をお待ち申し
上げております。 
 
 
 

■岩槻ロータリークラブ  
会長 田中 芳明 様、 
幹事 小田 光司 様 

こんにちは。福田会長、押
野幹事、ご就任おめでとう
ございます。岩槻 RC 第 59
代会長の田中です。隣は幹
事の小田です。よろしくお
願いします。 

昨年は会員 30 名でしたが、今現
在は 29 名で活動しています。予
算も限られ、やりたいことも厳し
い状況です。もっといろいろな奉
仕活動をしたいと考えておりま
す。本日は勉強させていただきた
いと思います。よろしくお願いし
ます。 
 
 
 
■雑誌・会報委員 上田 純一  
《横組み》 
P.７ RI 会長メッセージ 
「親愛なるチェンジメーカー
の皆さん」 というタイトル
で、 成長と行動を意識し、 
チェンジメーカー（変革者）
の年にしよう と訴えます。 
①会員増強をし、奉仕する人
を増やすことであらゆる課題を克服する。  
②女性のエンパワメント。女性にも権限を。 
P.８～17 RI 会長 シェカール氏の紹介 
P.29 松本輝夫ガバナーの紹介 
「学んで、理解し、奉仕を実行」 
《縦組み》 
P.13 卓話の泉 
YouTube の活用法 
①商品の宣伝 ②会社の公式動画 ③社内研修の
動画 
P.25 ロータリーアットワーク 
大宮西 RC「環境問題への取り組みから」を紹
介。  
環境問題から地域福祉事業を絡めることで、環
境だけでなく若者の未来へつながる事業と捉え
今後も活動の幅を広げる。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
■中嶋 正尊 会員 
 
仕事 
・日本生命（1983 年入
社）、主に企業営業、総務
部門関係 その後、あいお
いニッセイ同和損保、大
星ビル管理を経て、昨年
より大宮ソニックシティ
に勤務 
 
出身地・住所 
出身は熊本で、高校卒業
まで。大学４年間と就職
後７年間は、京都・大阪。その後、1990 年に転勤
で東京勤務、住所は現在のさいたま市浦和区。 
以降、イギリス３年間、大阪に５年間と単身赴任し
たが、自宅と家族は引き続きさいたま市で定着。 
 
妻は、さいたま市内の企業に勤務して約 30 年。 一
人娘は、保育園、小、中、高校とさいたま市内の公
立学校のお世話になり、大学､就職を経て結婚。現
在は夫と２歳の孫娘の３人で東京在住。 
自身は、昨年６月に東京からさいたま市の大宮ソ
ニックシティに転勤、さいたま市は大変住みやす
い街で、大変お世話になった。 
 
趣味・スポーツ 
・スポーツ経験は小､中、高と柔道。  
大学ではパワーリフティング、 
いわゆる筋トレ。 
競技で、結構頑張った（全国大学ランキング２位）。 
・会社入社後は、会社の部活で柔道に加え、アメフ
ト、水泳をやったが、現在まで続いているのは水泳
で、最近まで全国実業団大会に毎年出場。  
今も週２～３回泳ぐ。 
・他のスポーツでは､イギリス大阪での単身赴任を
きっかけにゴルフを。 腕前はさっぱりだが､ イギ
リスの深いラフで苦労したせいもあり､同じ組の
人がラフや林に打ち込んだボールを探し出すのは
得意。 
 
・趣味は読書で幅広いジャンルを結構読む。 ただ、
東京勤務の時は往復２時間の通勤時間を読書に充
てていたが、今は電車で片道５分になり時間が無
くて困っている。 
 
最後に 
・さいたまは元々住みやすい街だったが、30 年以
上住んでいる間に鉄道や高速道路 がどんどん整
備され、ショッピングモール等の施設も次々と建
てられて益々便利になった。 
・恵まれた環境の中で家族共々無事生活できてき
たのも、地元地域のおかげと感謝。 
 
今後はロータリー活動の中で、 地元地域に出来る
範囲で何らかの形で貢献していきたい。 
（今年度所属は環境問題意識向上委員会） 
 
 
 
 

ロータリーの友 解説 
 
 
 
 


